
 
 
 

 

Frankfurt (Oder), 06.12.16 

 

8. Sitzung des AStA der XXVI.Amtsperiode 
Zeit: (Dienstag, 06. Dezember 2016), um 18:00 Uhr (c.t.) 

Ort: AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a 

 
Anwesende  
Referent*innen:  

- Jasmin, Didiane, Florian, Franziska, Maria, Kristina, Nezaket 
  
Entschuldigte  
Referent*innen:     Sophia  
 
Unentschuldigte  
Referent*innen:      Bartosz Moritz, Nico 
 
Gäste:  Alessandra Engel, Frederike Hartmann ( Wahlleitung) 
 

Genehmigte Tagesordnung: 

1. Eröffnung 

Flo eröffnet die Sitzung um 18:16 Uhr. 

1.1. Bestimmung eines Protokollführers 

Didiane erklärt sich bereit das Protokoll zu führen. 

1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der AStA ist mit (6) anwesenden Referent*innen beschlussfähig. 

1.3. Annahme der Tagesordnung 

Änderung der Tagesordnung: Punkt 9 wird gestrichen.  
Die Tagesordnung wird mit (6/0/0) angenommen. 
  



1.4. Annahme des Protokolls der vorherigen Sitzung 

Das Protokoll der vorherigen Sitzung ist nicht eingegangen. Nezaket wird es in den nächsten Tagen 
nachreichen. Das Protokoll vom 27.9 kann heute abgestimmt werden. 
 
Nico fragt, ob in dieser Sitzung der Antrag von den Peer Tutoren abgestimmt wurde. Das wird 
verneint.  
 
Das Protokoll wird vorbehaltlich der redaktionellen Änderungen mit (8/0/0) angenommen. 

1.5. Beschlussbuch Beschlusskontrolle 

Es liegen keine vom AStA umzusetzenden Beschlüsse vor. 

2. Treffen mit der Pressestelle PR-Arbeit  

Nico 
Franziska Referentin für Öffentlichkeitsarbeit und Designe in Kontakt mit Bastian von der Pressestelle 
um Kennenlerntreffen zur Schulung abzumachen.  

3. Gremienschulung  

Für die neu zu wählenden der FSR und den Sprachenberat am 13.01. 2017 
Ziel der Veranstaltung ist die Verbesserung der Kommunikation und Vernetzung. Weiterhin soll das  
Verständnis als Gremienvertreter *innen erhöht werden 
 
Insgesamt gibt es drei Gruppen  

1. Finanzen Nico und Sophia  
2.  Öffentlichkeitsarbeit Bastian, Maria, Franziska 
3. Eventorganisation Kristina, Florian  

Bitten um Feedback bis 19.12.  
 

4. SHK 

Anfrage ob Referat Soziales für den Prozess der Richtlinie bezüglich des Semestertickets  ein SHK 
erhält.  
Nico schaut für die nächste Sitzung in wie fern es  bezahlbar ist. 

5. Fragestunde für Studierende 

Anwesende Studierende haben keine Fragen an den AStA. 

6. Projektanträge 

Es wurden keine Anträge gestellt. 
 



7. Bericht des StuPa-Präsidiums StuPa-Präsidium 

Präsidium nicht anwesend. 
 

8. Berichte der Referent*innen 

8.1. Referent*in für Sport: 

Hatte ihre Übergabe noch nicht. Wird am  Donnerstag das AStA Shop und Fahrradwerkstatt 
besuchen und sich vorstellen  
 
Frage von Kristina inwiefern Nico mit beim Treffen sein wird.  
Zusätzlich Information: kein Sportfest zum Sommerfest. Vielleicht wird es ein Vitak-Sportfest für 
wahrscheinlich eine Woche danach (inklusive der Mitarbeiter*innen)  

8.2. Referent*in für Hopo-Innen 

Beschäftigte sich hauptsächlich mit den Wahlen( z. B. Text für die Wahlzeitung ), den Tombola und 
Lose . 
Hatte noch einige Anfragen an den Asta Shop bezüglich Preise für die Lose( an Nico). 
Weiterhin hatte sie die Übergabe mit der Wahlleitung.  
Ferner überarbeite sie Gremienbescheinigung  und stellte sie Gremienbescheinigung  aus. 
Informierte die Mitglieder dass FSR Jura möchte ihre Vollversammlung verschieben auf nächste 
Legislaturperiode. Erledigte Post und Mails. Nahm an der Stupa Sitzung teil. 
Termin für die Auslosung der Tombola Montag 19.12 12 Uhr im GD.  
 
 
8.2.1. Wahlleitung  (gewählt 24.11.16) 
Habe nicht alle Gremien voll bekommen, daher wurde die  Nachfrist verlängert.  
Für den Sprachenbeirat gab es nur eine reguläre Kandidatur. 
2 Bewerber haben sich nach der Frist angemeldet und müssen noch ihre Unterlagen nachreichen.  
Habe Email Kontakt nur mit einem, dessen Unterlagen kommen morgen nach.  
Jedoch habe einen Zwiespalt da die Unterlagen theoretisch verfristet wäre aber die Alternative die 
Auflistung  nur eine Kandidatur wäre. 
Resultat: wenn alles bis morgen Nachmittag hier ist wird es angenommen!  
Weiterhin antwortet die Raumbuchung nicht.  
Die Wahlkommission ist nun vollständig. 
Die Wahlauszählung  ist am 16.12 ab 14.30 Uhr im GD 06. 
Anfrage wollen wir ein Wahlparty angesprochen mit Malvina ( Apre Schieparty?) 

8.3. Referent*in für Städtepolitik 

Bartosz ist unentschuldigt. 

8.4. Referent*in für Soziales 



Sehr viel im E-Mail Kontakt mit der Familienbeauftragten wegen der Kürzungen.  
Hauptsächlich mit Semesterticket beschäftigt. 

8.5. Referent*in für Verwaltung und EDV 

Sophia ist entschuldigt. 

8.6. Referent*in für Hopo-Außen 

 
8.6.1. Vorsitz  
13.12 Treffen mit Rechtsanwalt bezüglich der anhängiger Klagen beim Verwaltungsgericht 
(Sondernutzungsgebühr). 
Aushilfe beim Uni Ball (Transporter organisiert und gefahren) 
28.03.17 Einladung zur Europatagung zugeschickt bitte Bescheid geben, ob Interesse  besteht. 
  bis jetzt Zusagen: Sophia, Moritz, Frederika, Didiane, Nico, Florian  
Auf der Veranstaltung Redebreitag von Florian gewünscht, trifft sich mit Prof. Schwarz am 4.12.  
Wird nächsten Montag bei der Senatssitzung teilnehmen. 
Zugeschickt „Planung 2017“ bitte Termine eintragen. 
Anfrage für eine Klausurtagung, zur Besprechen für das Sommerfest und Festival Contre le Racisme 
Im April? 
Möglichkeit für eine kleinere Klausurtagung für Zur besseren Arbeitsfähigkeit  
Termine bis zum 18.12 schicken, dass in der nächsten AStA Sitzung besprechen werden kann  
 
8.6.2. Hopo- Außen  
Brandstufen Sitzung am 1.12. Dort wurde ein neue Sprecher gewählt  (Florian Sprecher). 
Hatte auch ein Treffen mit dem Mwfk. 
Themen: 
1. Ging um VGVORt , Uni weigert sich auch zu unterschreiben.  
Fredi FSR Kuwi haben Redebedarf! Diese bitte an Florian weiterleiten. 
2.Prontoaktikel geplant  
3. Personalvertretungssituation für SHK  
 Wollen in den Geltungsbereich Personalvertretungsgesetz eingenommen werden 
Das Land hat sich bereit erklärt gehabt. Das Ministerium für Inneres und Kommunales, Zusage 
vielleicht durch Auslegung mit in den Geltungsbereich eingenme möglich.  
4. Semesterticket  
Die Verhandlung zum nächsten Semesterticket stehen an. Nutzungsverhalten in Berlin wird angepasst  
VBB Semesterticketbeitrag angehoben  
 

8.7. Referent*in für Gleichstellung und Nachhaltigkeit 

Frauenkaffe Fforst mit Didiane unterstützt. 
Mit Alexander Geschlechts im Spannungsfeld von Medizin und Recht beworben  
Diese war gut besucht mit 15 Leuten. 
Hat den Energiesparwettbewerb auf das Sommersemster verschoben 



8.8. Referent*in für Kultur  

Hat den Vertrag Science Slam an Forum geschickt. 
12.12.2016 ist die Frist zur Bewerbung, jedoch nur eine Bewerbung bis jetzt. 
Fotomarathon am 11.11, war gut besucht mit 13 Leute und 9 haben abgegeben  
Am 30.11 und 1.12. gibt es die Ausstellung im GD. Diese wurde  mithilfe von Nico aufgestellt. Bei 
dieser haben mehr al 100 Leute abgestimmt  
 
Hat mit Anfrage von Wohnbau Pate für Weihnachtsbaum  Asta hat einen Weihnachtsbaum  
 
Ausschreibung wegen Berufen Kultur Referat und Arbeitsgruppe fürs Sommerfest  
Jedoch bis jetzt nur eine Person. Am 9.12 ist die Frist  
 
Faculty Dead Match 7.12 12-15 Spiele im Foyer GD am Abends soll es im Basement weiter gehen. 
Anfrage ob jemand von den Referenten Zeit um am Asta Stand zu unterstützen. 
 
Ist von der Idee einen Weihnachtsbasar zu organisieren abgewichen. Möchte alternativ einen 
Trödelmarkt im GD veranstalten. Vieleicht  in Zusammen Arbeit mit Nezaket? 
 

8.9. Referent*in für Öffentlichkeitsarbeit  

Hat Studentenzeitung betreut.  
Die Plakate für „ Wir machen Druck“ für die Wahl designt.  
Die Wahlzeitung fertiggemacht.  
Ist auf der suche nach Asta Pronto Schreibern.  
Frage Florian: Vorschlag Vorstellung des AStA im Pronto. 
Didiane und Franziska erstellen das zusammen! Die Frist ist am 16.12. 
 

8.10. Referent* in für Finanzen 

Hat Fotomarathon Unterstützung  
Überweisung getätigt. 
Treffen mit Marie für die Übergabe Asta Sport.  
Abrechnung Graduation Day fertig.  
Hatte mit Michaela Feedback Runde zum Uni Ball.  
Semesterticket überwiesen muss aber noch korrigiert werden Uni hat zu wenig Studieren angegeben  
 
 

8.11. Referent* in für Antirassismus 

Sensibiliesirungsworkshop von Welcome Viadrina: Guideline Erkennung von Rassismus ( soll an 
Mitarbeiter*innen). 
Treffen mit Frau Lipp:  Zusammenarbeit mit Peertutoren geplant 



1. Veranstaltung: Abend mit am I Racist. Die  Referentin war krank also musste den Vortrag selber 
machen. Gut  Besucht mit ca. 50 Leute.  
Anfrage von einer Studierenden über Initiative die über Weihnachten mit Waisen o.ä arbeiten. 
Anfrage weiter in die Runde gegeben. 
Kontakt mit Heinrich Böll Stiftung: gemeinsames Projekt geplant. 
Teilnahme an der Integrationskonferenz  am 8.12  
 
 

9. Sonstiges 

Florian: Am 20.12.2016 findet die nächste AStA Sitzung 17.00 ct. statt. 
Florian schließt die Sitzung um 20.03 Uhr. 
 
 
Florian Blume 
Name, Vorsitz 
 
 
Didiane Avokpo  
Name, Protokollant*in 


